
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

DU 2 OCTOBRE 2021

Présents :  Mme ANDRE Madeleine,  M. ANDRO Dominique,  M. et Mme BAILLY Robert,  M. et Mme
BEZIAUD  Robert,  M.   ETAY   Jean  Noël,  M.   FAYOT  Bernard,  M.  MANENGARD  Neel,  Mme  OBLETTE
Gabrielle, M. et Mme PENELLE Michel, Mme POIZAT Michelle.

Absents Excusés : M. DUPUIS Christian, M. Et Mme FAYET Robert, Mme MANIGAUD Marie-Claude, M.
et Mme GARDES Charles, M. et Mme GAY Jean, Mme HOCINE Nadine, M. et Mme MILLION Jean, M. et
Mme SAUTEREAU André.

M. ANDRO introduit l’AG de l’association en constatant le peu de monde présent du fait du contexte
sanitaire,  de   la  date   tardive  dans   l’année ;  aussi   il  est  décidé  de  laisser   le  bureau actuel  et  de   le
modifier  si  besoin  à  notre  prochaine  AG qui  aura  sans  doute   lieu,  nous   l’espérons,  au  printemps
prochain. 

Il   serait   également   nécessaire   que   chacune   des   personnes   faisant   partie   de   l’association   puisse
participer dans son entourage au recrutement de nouveaux membres.

Bilan de l’année     2020/2021     :  

Peu ou pas d’activités réalisées cette année vu le contexte sanitaire mis à part l’entretien de l’église par
M. et Mme BAILLY et l’entretien des extérieurs (Madone, Calvaire…) par M. MILLON.

Travaux : Participation financière de l’association à la restauration de la croix du cimetière et de la mise
en place de la vitrine d’affichage à l’église. 

M. ANDRO nous informe qu’il a acheté une Sono pour l’église (cérémonies d’enterrement, de messe,
de mariage…) et qu’il en fait don à l’association.

Bilan Financier     :   

  Gaby OBLETTE nous fait  part  du Bilan financier  de  l’association pour  l’année 2020 avec quelques
remarques :

 Un don de 1200 € a été réalisé pour l’association du patrimoine par l’Association Sportive qui a
été dissoute (un grand merci).

 Les frais de tenue et de relevé de compte ont fortement augmenté passant de 45 € en 2019 à
82.50 € en 2020 → peut-être est-il nécessaire d’aller discuter de cette hausse importante à la
banque ?

 Le   nouvel   avoir   de   l’association   au   3   janvier   2021   s’élève   donc   à :   10441,52   €   soit   une
augmentation de 1100 € par rapport à l’année dernière (3/01/2020).

Prévisions des activités pour 2021/2022     :  

Du Panier à l’Assiette : il est décidé de reconduire l’activité de fabrication de paniers avec notre maître
Robert Bailly et une première date de récolte de l’osier est fixé le jeudi 16 décembre à 10h place de
l’église.

Jardins :  L’activité  va  également   reprendre  avec  une première   rencontre  au   jardin  pour  nettoyer,
désherber, travailler le sol le Jeudi 21 octobre à 14h au jardin. Pour celles et ceux qui veulent se joindre



à cette activité, elles, ils peuvent apporter des outils (râteau, cisaille, houe, binette, sarcloir, piochon…).
Dominique ANDRO nous fait part de la mise à disposition d’une parcelle de terrain qui lui appartient et
qu’il mettrait à disposition pour l’activité jardin afin de compléter l’activité par des plantations d’arbres
fruitiers et apprendre ainsi les techniques de taillage, greffage par, encore, ce cher Robert BAILLY.

Tourisme :  un   groupe  de   travail   est   créé  pour   réfléchir   et  mettre   en  œuvre  des  actions  afin  de
développer le tourisme sur notre commune. Une première rencontre est fixée le  jeudi     28 octobre à   
14h à la Bibliothèque pour discuter sur :

 Flash code sur piquet (info tourisme) pour valoriser les sites tels que Mont Meugne, Lavoir, Site
Bécajat à destination des adultes et des enfants (histoire ludique du lieu raconté).

 Marches et chemins à étudier pour une meilleure mise en valeur.
  Mise en place d’une journée ou ½ journée multi activités sur le thème des partages de passions

ou centre d’intérêts  sur   la  commune (musique,  voyage,  collectionneur,  cuisine,  géobiologie,
généalogie…) qui pourrait se dérouler au cours de l’année 2022 dans la salle des fêtes.

 Réflexion sur un flyer d’information de notre association pouvant être diffusé à l’ensemble de la
population via internet, école, journaux, Facebook, poste…

 Idée d’un objet représentatif de la commune

Entretien :

Église :  Une  messe  est  prévue   le  Samedi  16  octobre,  aussi   une  corvée   indispensable  est  fixée   le
vendredi 15 octobre (la veille) à 14h pour enlever, nettoyer et aspirer les milliers de mouches qui se
sont agglutinées dans le haut de l’église. D’autre part, un contact doit être pris avec les Bâtiments de
France  pour   savoir  quoi  entreprendre  au  niveau  de   la   tâche   (moisissures)  qui   se  développe  dans
l’église.

Lavoir :   Le   chemin   a   été   goudronné   malgré   l’opposition   de   l’association.   Des   travaux   seraient
nécessaires en accord avec la mairie et la police de l’eau pour réaménager (creuser) le lit de la rivière
(crues qui se déverse dans le lavoir). Le pont de passage de la rivière serait également à refaire et à
habiller en bois avec solidité et sécurité. Enfin une table de pique-nique serait très utile pour valoriser
le lieu avec un flash-code spécifique au lavoir.

Madone  : Réflexion sur les travaux à faire concernant les pins de la Madone, malade de la chenille
processionnaire : un groupe doit s’y rendre après le repas de l’AG. Encore un grand merci pour Jean
MILLON qui entretient sans relâche les lieux du calvaire et de la Madone ; une aide, s’il le désire, peut
lui être apportée dans cette responsabilité.

Réflexion sur la préservation de notre patrimoine communal     :  

Concernant le projet de mise en place d’une Centrale Éolienne sur notre commune, Dominique ANDRO
propose qu’il puisse y avoir une discussion sans agressivité, dans le calme et le respect des opinions de
chacun afin de savoir comment l’Association du Patrimoine se positionne face à ce projet.

Des échanges ont lieu sur la notion de patrimoine (bâtiment, historique, culturel, naturel…), des prises
de position individuelles s’expriment sur l’intérêt ou pas de ce projet. Il est décidé alors d’en reparler
en   conseil   d’administration   et   peut-être   d’attendre   l’enquête   publique   pour   que   l’association   se
prononce sur le projet.

Fin de réunion et repas dans notre restaurant le plus proche → chez Christine.


